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«¡Mi vida de creyente y mi 

ministerio fueron renovados!»
Pastor fi lipino visita Manmin 

La Iglesia Central Manmin ha recibido la 
visita de muchos pastores y creyentes tanto 
de Corea como de otras partes del mundo. El 
21 de mayo de 2016, pastores de Las Filipinas 
realizaron una visita de siete días a la iglesia.

Ellos han escuchado los sermones y 
han leído los libros del Pastor Principal 
Dr. Jaerock Lee, por medio de los cuales 
han experimentado la renovación y las 
bendiciones en sus vidas y se encuentran 
deseosos de aprender del ministerio de 
Manmin.

Durante su visita pudieron reunirse con 
el Dr. Lee y recibir su oración de bendición. 
También asistieron al servicio de adoración y 
a la Reunión de Oración de Daniel.

Ellos fueron testigos del asombroso lugar 
donde los peces de agua dulce y salada 
conviven juntos en la misma agua del 
Acuario de Agua Dulce de Muan. Hicieron 
un recorrido por las instalaciones de GCN, 
cuya señal llega a más de 170 países (www.
gcntv.org). Asistieron a las reuniones de 
oración en el Centro de Oración Manmin 
y tuvieron un tiempo con la Presidenta, la 
Señora Boknim Lee.

◆
Pastor Emmanuel Gonzales, de 49 años 

de edad, presidente de la Asociación de 
Pastores Makarios en Laguna City

«Luego de escuchar los mensajes del Dr. 

Jaerock Lee, pude orar de 
mejor manera y crecer en 
mi fe. Además he recibido 
bendiciones financieras. 
Sus libros Cielo, La Medida 
de Fe y El Mensaje de 

la Cruz incluyen los mensajes que por mi 
propia cuenta eran imposibles de comprender 
para mí. Esto fue de gran ayuda para mi 
ministerio. Me gustaría unificarme con 
Manmin y entregar sus libros y el evangelio 
de la santidad al mundo, incluyendo China».

El Pastor Gonzales ha enseñado el sermón 
del Dr. Lee «El mensaje de la cruz» a otros 
pastores. Él dijo: «He experimentado obras 
poderosas del Espíritu Santo mientras me 
preparaba para el estudio y le enseñaba el 
mensaje a otros pastores. A muchas personas 
les encantó».

◆
Pastor Jelmar Fain (47 años), Vice Obispo 

de la Asociación de Iglesias Maranatha 
El 22 de mayo, durante 

el Servicio Dominical 
Vespertino, recibí la oración 
del Dr. Jaerock Lee por 
los enfermos después del 
sermón. Luego de la oración, 

fui sanado de dolor de mi cuello el cual me 
había causado problemas durante un mes.

Fue su primera visita y él declaró lo 

siguiente: «Cuando me reuní con el Dr. Lee 
en persona, pensé que se parecía mucho 
al Señor. También sentí que mantiene una 
estrecha relación con Dios y se comunica con 
Él. Estaba asombrado de ver peces de agua 
dulce y salada convivir juntos en la misma 
agua del Acuario de Agua Dulce de Muan. 
Esto es el poder de Dios y Su amor».

◆
Pastor Medelino Trinidad (54 años), 

Iglesia Internacional del Evangelio 
Completo (Filipinas)

« H e  p r e d i c a d o  e l 
evangelio de la santidad en 
mi iglesia. Los miembros 
han recibido mucha gracia y 
la iglesia ha experimentado 
avivamiento», dijo el Pastor 

Medelino Trinidad. Le trajo recuerdos de 
cómo se sintió durante el Retiro de Verano 
Manmin 2015.

«Fue la primera vez que tuve una libélula 
en la punta de mis dedos y en mi frente. 
Así como Dios envió maná y codornices a 
los israelitas, Él envió grandes enjambres 
de libélulas al lugar del retiro para que los 
miembros se sientan felices. Tuve la certeza 
de que el Dr. Jaerock Lee, quien oró para que 
esto ocurra, es un hombre de Dios». 

◆
Pastor Ellery Garvida (48 años), Iglesia 

internacional puerta de bendición de 
Jesucristo

«En el año 2015, luego de asistir al Retiro 
de Verano Manmin, pude 
visitar el sitio del Agua 
Dulce de Muan, donde 
el agua salada del mar se 
transformó en agua potable 
y dulce mediante la oración 

del Dr. Jaerock Lee. Durante mi visita, me 
sumergí en el estanque del Agua Dulce en 
siete ocasiones. Luego de esto fui sanado de 
12 años de haber tenido diabetes. Mi sobrina 
de ocho años fue sanada de asma luego de 
haber bebido el Agua Dulce de Muan que 
yo le di. Uno de los miembros de la iglesia se 
encontraba en el hospital debido a la fiebre 
causada por el dengue (una enfermedad 
tropical). Luego de beber el Agua Dulce de 
Muan, la fiebre cesó y fue dada de alta».

El Pastor Raymundo Candelaria testificó 
que los miembros de la iglesia recibieron 
grandes bendiciones por medio del evangelio 
de la santidad (puede leer su testimonio en 
la pág. 4). Otros pastores también dijeron 
que sus vidas, al igual que sus ministerios, 
fueron renovados a través del ministerio de 
Manmin y que sus iglesias experimentaron 
avivamiento. Démosle las gracias y la gloria a 
Dios que ha guiado a Manmin con la palabra 
de vida y las obras poderosas. 

El 21 de mayo de 2016, una gran cantidad de pastores de Las Filipinas llegaron al Aeropuerto Internacional de Incheon en Corea del Sur. Ellos asistieron a los Servicios de adoración de Manmin y a las 
reuniones de oración. Visitaron las instalaciones de la iglesia y recibieron abundante gracia. Muchos de ellos fueron sanados de sus enfermedades y recibieron respuestas a sus oraciones por medio de la 
oración del Dr. Jaerock Lee (fotografías 1, 2 y 7). La mayoría de ellos han sido parte del Retiro de Verano Manmin 2015 y pudieron experimentar señales, prodigios y obras poderosas (fotografías 3, 4, 5 y 6). 

Bienvenidos a la Iglesia Central Manmin
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Es posible que usted se haya encontrado 
con personas que se preguntan por qué no 
hay otro nombre que haya sido dado en el 
cual podamos ser salvos sino el nombre de 
Jesucristo. Es también posible que se haya 
encontrado con personas que tengan un 
punto de vista de crítica sobre esto. Entonces, 
examinemos ahora las razones de por qué 
solo Jesucristo puede ser nuestro Salvador.

1. El camino a la salvación de la 
humanidad preparado desde antes de 
los tiempos

Sin experimentar la desgracia y la 
angustia, las personas no pueden apreciar la 
felicidad. Solo cuando las personas sufren de 
dolor y afl icción pueden comprender el valor 
de la verdadera felicidad y estar agradecidos 
por ello de corazón. Dios colocó el árbol de 
la ciencia del bien y del mal, y le prohibió a 
Adán que comiera de él para que el hombre 
un día pudiera comprender la relatividad. 
Dios también le dio a Adán el libre albedrío 
por el cual podía tomar decisiones por su 
cuenta y, finalmente, Adam se olvidó del 
mandamiento de Dios y comió del árbol del 
conocimiento del bien y del mal.

Al observar el proceso en el cual las 
personas se sumergen en el pecado y la 
maldad nos ayudará a entender el proceso 
por el cual el mal entró en Adán. Por 
ejemplo: un niño que constantemente le 
pega a otros niños no siempre fue así desde 
el principio. Por supuesto, él tenía en su 

interior atributos debido al pecado original 
con el cual nació. Hasta que él desarrolló 
estos hábitos malos de pegarle a otros niños, 
existió un proceso por el cual él aceptó 
las prácticas malignas. Al principio, vio 
a otras personas que constantemente le 
pegaban a los demás, luego él mismo lo hizo 
algunas veces y se convirtió en alguien que 
constantemente golpea a otras personas. 

En su libre albedrío, Adán comió del árbol 
de la ciencia del bien y del mal luego de ceder 
a la tentación de la serpiente. Tal como Dios 
se lo había advertido, «ciertamente morirás», 
el espíritu de Adán murió. De esta manera 
su comunicación con Dios fue cortada y se 
convirtió en un esclavo del diablo enemigo.

Fue hecho como leemos en Romanos 6:16 
donde dice: «¿No sabéis que si os sometéis a 
alguien como esclavos para obedecerle, sois 
esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del 
pecado para muerte, o sea de la obediencia 
para justicia?» En ese momento, Adán tuvo 
que renunciar a la autoridad y la gloria que 
le habían dado como gobernante de todas las 
criaturas al enemigo diablo (Génesis 1:28; 
Lucas 4:6).

Desde ese momento, en el corazón del 
hombre creció más maldad. Además el 
enemigo diablo trae enfermedades, pobreza, 
desastres, lágrimas, aflicción y tormento a 
las personas y acaba llevándolos al infi erno. 
No obstante, la providencia de Dios no se 
encuentra en la caída del hombre al infi erno 
sino en permitirle experimentar la relatividad 
en este mundo para que esté bien cultivado 
y que pueda estar calificado para entrar al 
cielo.

Ya que Dios sabía que Adán comería 
del árbol de la ciencia del bien y del mal, 
desde ese momento Él planificó el cultivo 
de la humanidad, preparó el camino de la 
salvación para la humanidad pecaminosa 
y ese camino es Jesucristo. Pero hasta que 
llegó el momento señalado, Dios había 
escondido el camino.

2. El camino de la salvación para la 
humanidad y la ley de la redención de la 
tierra

¿Cómo podía la humanidad pecaminosa 
alcanzar la salvación? Dios hace y lleva a 
cabo todas las cosas en Su amor y justicia. 
Al hacer todo dentro de los límites de la ley 
y el orden espiritual, Su perdón y salvación 

de los pecadores también se llevan a cabo en 
Su justicia perfecta.

De acuerdo a la ley espiritual que dicta 
que «la paga del pecado es la muerte», 
alguien debe pagar por nuestros pecados 
para salvar a todos los pecadores. Es por eso 
que Jesús, el Hijo de Dios, se hizo carne, 
vino a este mundo y murió en una cruz para 
redimir a toda la humanidad de sus pecados. 
Las personas que no quieren creer en este 
hecho, siempre se preguntan: «¿Por qué 
recibimos salvación solo cuando creemos en 
Jesucristo?» 

No obstante, así como la Biblia nos 
dice en Hechos 4:12: «Y en ningún otro 
hay salvación; porque no hay otro nombre 
bajo el cielo, dado a los hombres, en que 
podamos ser salvos», nadie más que Jesús 
puede ser nuestro Salvador y nadie puede 
recibir salvación sin aceptarlo a Él como su 
Salvador.

Entonces, ¿por qué es Jesús nuestro único 
Salvador? Es debido a la ley espiritual. Toda 
la humanidad estaba destinada a la muerte 
debido al pecado de Adán de acuerdo a la 
ley espiritual: «La paga del pecado es la 
muerte». Cuando las personas se vuelven 
esclavas del enemigo diablo y Satanás, se 
aplicó la ley espiritual que dice: «Cuando 
son entregados a alguien como esclavos para 
obedecerle, son esclavos de aquel a quien 
obedecen». 

¿De acuerdo a qué estipulación de la ley 
espiritual puede la humanidad pecadora ser 
perdonada y recibir salvación? Podemos 
encontrar la respuesta a esta pregunta en 
la «ley de la redención de la tierra» que se 
describe en la Biblia.

En Levítico 25:23-25 leemos: «La tierra 
no se venderá a perpetuidad, porque la 
tierra mía es… Por tanto, en toda la tierra 
de vuestra posesión otorgaréis rescate a la 
tierra. Cuando tu hermano empobreciere, 
y vendiere algo de su posesión, entonces su 
pariente más próximo vendrá y rescatará 
lo que su hermano hubiere vendido». Esta 
estipulación de la ley fue establecida en 
relación con las transacciones que impliquen 
la tierra en Israel y también se aplica al 
hombre, que es formado del polvo de la 
tierra.

Dios dividió y distribuyó la tierra de 
Canaán de acuerdo a cada tribu y familia 
de Israel y debido a que toda la tierra 

esencialmente pertenecía a Dios, el hombre 
no la vendería a voluntad. Si el dueño de la 
tierra empobrecía y se veía en la obligación 
de vender la tierra, su familiar más próximo 
debía comprar nuevamente esa tierra y 
devolvérsela a su dueño original. Introducido 
en esta ley de redención de la tierra está el 
camino de la salvación para la humanidad 
pecaminosa. Esto se debe a que la ley en la 
venta y la recompra de la tierra se relaciona 
directamente con el hombre que ha sido 
formado de polvo de la tierra.

En Génesis 3:19 Dios le dice a Adán: 
«Con el sudor de tu rostro comerás el pan 
hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella 
fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo 
volverás». En Génesis 3:23, leemos: «Y lo 
sacó Jehová del huerto del Edén, para que 
labrase la tierra de que fue tomado».

La ley sobre la redención de la tierra 
tiene una relación directa con la manera 
en la que el hombre, que fue formado del 
polvo de la tierra y entregado a las manos 
del diablo enemigo, puede ser devuelto a 
Dios. Al igual que la tierra pertenece a Él, ha 
estipulado que la autoridad de Adán, que en 
esencia pertenece a Dios, no se «venderá a 
perpetuidad».

Esta fue la ley acordada tanto por Dios y el 
diablo enemigo en el momento en que Adán 
pecó y fue puesto a disposición del diablo 
enemigo. De esta manera, aunque Adán se 
convirtió en esclavo del enemigo diablo y se 
vio obligado a renunciar a toda su autoridad, 
con el surgimiento de un individuo que 
podría cumplir la ley de la redención de la 
tierra, el enemigo diablo tuvo que devolver lo 
que le fue «entregado».

Ya que Dios sabía que Adán comería 
del árbol de la ciencia del bien y del mal, 
preparó al Salvador que cumpliría con todo 
lo estipulado por la ley en la redención de la 
tierra, y ese Salvador es Jesucristo. Este tema 
continuará en la próxima edición de Noticias 
Manmin.

Amados hermanos en Cristo: Dios preparó 
a Jesucristo y escondió este misterio desde 
antes de los tiempos. Cuando el tiempo llegó, 
Jesús vino a este mundo en carne y cumplió 
su tarea como el Salvador. Ruego en el 
nombre de nuestro Señor que ustedes puedan 
creen en Jesucristo como su único Salvador, 
profesen su fe en Él y que así alcancen la 
Salvación.

El camino a la salvación de la humanidad 
preparado desde antes de los siglos 

«Y en ningún otro hay 
salvación; porque no hay 
otro nombre bajo el cielo, 

dado a los hombres, 
en que podamos ser salvos» 

(Hechos 4:12).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●

La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (7)
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Juzgar es distinguir entre lo que es correcto y lo que es 
incorrecto. Cuando usted «juzga» a los demás, forma una opinión 
acerca de ellos y, por lo general, es una negativa. Medir es suponer 
y asumir algo, independientemente de lo que es verdadero. Usted 
cree que una persona probablemente hizo algo debido a razones 
preconcebidas sin los hechos o verdadera comprobación.

Aquellos que juzgan y miden a los demás deben estar 
conscientes de que tienen «una viga en sus ojos». Si alguien posee 
una raíz grande de pecado y maldad en su corazón, esta persona 
suele revelar y sacar a la luz los defectos de otros.

Por supuesto, a veces tenemos que decirle a alguien acerca de 
su defi ciencia para ayudarle a darse cuenta de porqué lo amamos. 
No obstante, si tenemos una viga en nuestros ojos, podemos 
señalar su maldad e incluso causarle dolor y causar que tropiece 
en lugar de ayudarle a que se dé cuenta. 

Si usted tiene una viga de este tipo, puede que no sea consciente 
de ello ni capaz de darse cuenta de lo que ha hecho que está 
mal. A pesar de que otras personas pueden hacer que usted esté 

consciente de tales cosas por medio de un consejo, es posible 
que usted crea que esto no se aplica a su vida. Es posible que 
simplemente piense: Yo amo a Dios y vivo por Su Palabra. Yo 
tengo fe. Sin embargo, si usted tiene este tipo de viga, es probable 
que haya cerrado la puerta de su corazón. Entonces, no podrá 
descubrir sus defectos y es posible que siga juzgando y midiendo 
a los demás.

No obstante, si posee amor espiritual, es posible que ame a los 
demás, y cualquier sentimiento adverso, como el odio, no podrá 
surgir incluso si algunas personas actúan con arrogancia, son 
presumidos o hacen algo malo. Si no tiene una viga, podrá ver el 
buen carácter de otros, entenderlos mediante su medida de fe y 
orar por ellos con consideración. 

Por consiguiente, debemos conocer que si vemos la paja de 
los demás, puede ser un indicativo de que poseamos una viga 
en nuestros ojos y que debemos sacarla. Entonces, los ojos de 
nuestro corazón se abrirán y podremos ver de manera más clara y 
discernir bien en espíritu y en el cuerpo (Efesios 1:18-19).

Saca primero 

la viga de tu ojo

En Mateo 7:1-5 leemos: «No juzguéis, para que no seáis juzgados. Porque con el juicio con que juzgáis, seréis juzgados, 

y con la medida con que medís, os será medido. ¿Y por qué miras la paja que está en el ojo de tu hermano, y no echas de ver la 

viga que está en tu propio ojo? ¿O cómo dirás a tu hermano: Déjame sacar la paja de tu ojo, y he aquí la viga en el ojo tuyo?

¡Hipócrita! saca primero la viga de tu propio ojo, y entonces verás bien para sacar la paja del ojo de tu hermano».

Una «viga» es una pieza de una gran rama o parte del tronco de un árbol que ha sido cortado 

de manera que se puede utilizar para elementos estructurales de la construcción similares a un pilar.

En este caso la «viga» espiritualmente significa una naturaleza pecaminosa grande en el corazón. Debemos primero sacar 

esta viga de nuestros ojos, solo de esta manera podremos ver a los demás con el corazón y los ojos del Señor. Además 

podemos ayudar a otras personas con amor, llegar a unirnos y eventualmente ingresar a la hermosa Nueva Jerusalén.

La «viga» causa que 
usted juzgue y mida a 

otras personas

Si usted saca las raíces grandes de la naturaleza pecaminosa de 
su corazón, las raíces más pequeñas desaparecerán junto con las 
grandes. Es como cuando la raíz de un árbol grande es retirada, 
sus raíces más pequeñas también salen. Por lo tanto, debe enfocar 
sus esfuerzos en sacar las raíces de su naturaleza pecaminosa; 
las raíces más difíciles de sacar. De esta manera las raicillas, 
naturalmente, serán retiradas. Nuevamente, sacar la viga de sus 
ojos, signifi ca sacar las raíces grandes de la naturaleza pecaminosa 
de su corazón.

Por ejemplo: si saca la raíz grande del «odio» y la remplaza 
con amor, otras naturalezas pecaminosas tales como los celos 
o la envidia también serán arrancadas. Por lo tanto, usted no 
tiene que preocuparse de pensar cuándo podrá deshacerse de 
toda la naturaleza pecaminosa en su corazón. Si una viga que es 
utilizada para soportar un pilar en una construcción es removida, 
será destruida. De igual manera, si usted se mantiene enfocado 
en remover la naturaleza pecaminosa que resulta más difícil de 
despojarse mediante oración y ayuno intensivo, podrá cambiar de 
manera rápida y alcanzar el corazón del espíritu. 

Luego de sacar la viga de sus ojos, ya no juzgará ni condenará a 
los demás. A pesar que usted vea en ellos la paja, no hablará con 
los demás al respecto. Podrá dar consejo con verdadero amor y 
luego serán tocados, reconocerán sus errores y serán renovados.

Si usted cree que cier ta naturaleza pecaminosa está 
profundamente arraigada en su corazón, ya que ha cometido 
tales pecados en muchas ocasiones, debería poner más esfuerzo 
en deshacerse de ella. Si por alguna razón no puede continuar 
haciéndolo, podrá experimentar la remoción de la naturaleza 

pecaminosa mediante el poder del Espíritu Santo. 
Imagínese un recipiente lleno de agua turbia y sucia. Mientras 

usted continúe colocando agua limpia en el recipiente, el agua 
eventualmente se hará limpia. Lo mismo se aplica al desechar la 
naturaleza pecaminosa. Si usted constantemente practica la verdad 
y el amor, la naturaleza pecaminosa será desechada de su vida y 
podrá alcanzar el corazón del espíritu. 

Si se vierte tanto el agua sucia como el agua limpia en el agua 
que ya estaba limpia, el agua no se puede cambiar en agua limpia. 
De igual manera, si usted acepta la falsedad mientras intenta 
remover la naturaleza pecaminosa en su corazón, no podrá 
despojarse de ella. 

En 1 Corintios 2:15 leemos: «En cambio, el que es espiritual 
juzga todas las cosas; pero él no es juzgado por nadie». Aquellos 
que se han despojado de la viga de sus ojos no revelan ningún tipo 
de maldad a los demás. Estas personas disciernen todo mediante 
la verdad, la Palabra de Dios, sin juzgar ni condenar sobre la base 
de cualquier conocimiento o pensamientos personales. Pueden 
discernir los asuntos de manera apropiada en el corazón de bondad 
y amor. Por consiguiente, pueden hacer verdaderas conclusiones y 
no son juzgados por nadie.

Algunas personas malvadas juzgan a los hombres de Dios por 
odio, pero esto proviene de su propia maldad y no tiene nada que 
ver con Dios (Juan 3:20). Solo Dios puede juzgarnos. Nosotros 
como Sus criaturas somos hacedores de la ley. Por consiguiente, 
si algunas personas hablan en contra del mal y juzgan la ley, 
simplemente están construyendo un muro de pecados contra Dios 
(Santiago 4:11).

«Sacar la viga» 
signifi ca arrancar la 
raíz de su naturaleza 

pecaminosa 
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Han pasado 19 años desde que me 
convertí en pastor. Sin embargo, 
hasta hace apenas dos años, había 
luchado entre la Palabra de Dios 
y la percepción de la realidad 
cuando me preocupaba de los 
miembros de la iglesia. En 
febrero de 2015, el Pastor 
Emmanuel Gonzales me 
habló acerca de un grandioso 
seminario que se llevaría a 
cabo y tomé la decisión de ir.

Los sermones más famosos 
del  Dr.  Jaerock Lee:  «El 
mensaje de la cruz», «Estudio 
de Levítico» y «La medida de 
fe» fueron predicados por la Pastora 
Sharon Cho de la Iglesia Manmin de 
Cavite. El mensaje fue muy claro. Luego 
del seminario, leí los libros del Dr. Lee  
El Mensaje de la Cruz, Velad y Orad y 
La Medida de Fe. Los contenidos están 
basados estrictamente en la Biblia, los 
mismos que han tocado en gran manera 
mi corazón. 

El núcleo es la respuesta a la 
pregunta: «¿Por qué es Jesús nuestro 

único Salvador?» Y el evangelio de la 
sanidad hace énfasis en la circuncisión 
del  cor a zón  que  t oma luga r  a l 
despojarse de los pecados y la maldad. 
Me ha enseñado cómo llevar una vida 
bendecida al agradar a Dios y esto me 
ha dado esperanza por el Cielo. 

En agosto de 2015 pude participar 
del Retiro de Verano Manmin junto a 
otros pastores de Las Filipinas. En ese 
momento, una advertencia nacional 

de ola de calor se puso en vigor en 
Corea del Sur. Sin embargo, el clima 
estuvo fresco en el lugar del retiro.

Experimenté vientos celestiales. 
Además pude ver libélulas que 
descendían y unas cuantas se 
apoyaron a mi cuerpo. También 
fui conmovido por los miembros 

de la iglesia tanto dentro como 
fuera de Corea ya que eran unidos y 

se servían unos a otros con amor.
Me sentí tan agradecido con Dios 

por haberme guiado a la Iglesia Central 
Manmin. De regreso en Las Filipinas, 
ocurrió un gran cambio en la iglesia 
como en mi vida. Mi oración ha sido 
cambiada, y ya que aprendí cómo 
protegerme con la Palabra, me he 
esforzado por vivir por la voluntad de 
Dios. 

Además, pude compartir el evangelio 
de la santidad con mayor confianza. 
Muchos miembros de la  ig lesia 

recibieron gracia y sus vidas cristianas 
fueron renovadas. A partir de ese 
momento recibieron muchas bendiciones 
en sus vidas. Se sintieron muy felices, y 
al ver dicha felicidad me hicieron sentir 
muy feliz.

Nuevamente, en mayo de 2016, visité 
la Iglesia Central Manmin junto a otros 
pastores de Las Filipinas. La vida del 
Pastor Principal, Dr. Lee, tocó mi vida 
profundamente. Él siempre ora, sirve a 
los miembros de la iglesia con su vida, 
amor y sacrificio y le da la gloria a Dios 
con un corazón humilde.

Asistí a los servicios de adoración, 
reunión de oración de Daniel e incluso 
a las reuniones del Centro de Oración 
Manmin. También tuve la oportunidad 
de ir al Acuario de Agua Dulce de Muan 
donde coexisten peces de agua salada 
y dulce. Vine con mi esposa. Ella dijo 
que sentía la presencia de Dios durante 
la Reunión de Oración de Daniel. Se 
sentía como si hubiera estado en el seno 
del Señor. Me dijo que oró con lágrimas 
en la llenura del Espíritu Santo mientras 
escuchaba las alabanzas de Manmin. 

Yo quiero seguir este hermoso 
ejemplo de la Iglesia Central Manmin. 
Doy todas las gracias y gloria a Dios 
que me ha permitido conocer a un 
verdadero maestro en estos últimos 
tiempos, escuchar el evangelio de 
la santidad, experimentar las obras 
poderosas y vivir para las almas.
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Pastor Raymundo Candelaria (43 años), Golden Faith Church (Iglesia Fe de Oro), Las Filipinas Pastor Raymundo Candelaria (43 años), Golden Faith Church (Iglesia Fe de Oro), Las Filipinas 

 «Por medio del evangelio de la santidad, «Por medio del evangelio de la santidad,
han llegado bendiciones a los miembros de mi iglesia»han llegado bendiciones a los miembros de mi iglesia»

Mi madre me registró en la Iglesia 
Central Manmin cuando ella me tenía en 
su vientre. Desde que nací, 
crecí en el Señor. Cuando 
estuve en 8.o grado 
comencé a practicar 
esgrima. Al principio 
simplemente me 
g u s t a b a .  P e r o 
c u a n d o  t e n í a 
q u e  q u e d a r m e 
practicando hasta 
tarde en la noche 
luego de la escuela, me 
sentía exhausto y quería 
dejarlo. Al superarlo, mejoró 
mi habilidad y fue gratificante. 

En 2016, al encontrarme en 12.o grado 
se suponía que debía concentrarme en los 
exámenes de ingreso para el colegio. Yo 
quería ingresar a la Universidad Nacional 
de Deporte de Corea. Yo sabía que debía 
demostrar un buen desempeño en torneos 
de esgrima o competencias para poder 
ser admitido en dicha universidad. Por 
medio de innumerables testimonios, yo 
conocía que los miembros de la iglesia 
alcanzaban sus metas mediante la fe. Por 

lo tanto, yo también confié en Dios con 
fe. Antes pensaba que no tenía tiempo 

para orar porque debía estudiar y 
entrenar esgrima. Sin embargo, 

pude darme cuenta que el Dios 
de amor conoce mi corazón 
y mi situación. Desde ese 
momento, comencé a 
orar en mi cama e incluso 
mientras caminaba.

En marzo de 2016, 
s e  r e a l i z ó  e l  p r i me r 

partido de este año en el 
45.o Campeonato Nacional 

de la Federación Coreana de 
Esgrima. Recibí la oración del 

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, 
que se encuentra grabada en el sistema 
de respuesta automática, durante el 
entrenamiento y durante el partido. ¡Gané 
la medalla de oro! Estaba muy feliz y pude 
ganar confianza. 

En el mes de abril se llevó a cabo el 10.o 

Campeonato de la Federación Coreana 
Juvenil de Esgrima. Pensé que iba a 
hacer lo mismo como lo había hecho en 
el campeonato anterior. Pero antes de la 
competencia mi entrenador de repente nos 

dijo que le diéramos nuestros celulares a 
él. Por lo tanto no pude recibir la oración 
grabada del Pastor Principal. Pensé por 
un momento que yo podría pedir prestado 
un teléfono celular de alguien y recibir la 
oración, pero pensé de nuevo que todo iría 
bien ya que había ganado una medalla de 
oro en el partido anterior. Yo no lo tomé en 
serio y comencé la competencia. Pero perdí 
en el round 32. Reflexioné sobre la razón 
por la que perdí y me di cuenta de que lo 
había intentado por mí mismo sin mucha 
confianza en Dios. Estaba apenado pero 
a l  m i s m o 
t i e m p o 
agradecido 
p o r q u e 
pude darme 
cuenta de mi 
fracaso.

E l  7  d e 
m a y o  s e 
realizó el 54.o 
Campeonato 
Nacional de 
Esgrima. Este era el último partido que 
podía tener mucha influencia para ingresar 
a la universidad. No quería tener nada de 

qué lamentarme luego de la competencia 
como pasó en el mes de abril. Yo quería 
depender completamente en Dios. En 
la mañana recibí la oración del Pastor 
Principal para comenzar el día. Escuché 
su oración para mi competencia varias 
ocasiones durante todo el día y luego 
ingresé al partido. Todo estaba marchando 
bien durante la competencia. Me sentía tan 
bien y además sentía mi cuerpo liviano. 
Fui fortalecido por algo y pude mantener la 
concentración muy bien.

Finalmente gané la medalla de oro en 
e l  p a r t i d o 
d e  s a b l e 
i nd iv idu a l 
p a r a 
estudiantes 
varones del 
c o l e g i o  y 
la  medal la 
de plata en 
e l  p a r t i d o 
de equ ipo. 
¡ A l e l u y a ! 

Le doy todo el agradecimiento y gloria 
a Dios. Agradezco al Dr. Lee por haber 
orado por mí.

Hermano Hyunkyu Kim en la competencia (derecha)

Hermano Hyunkyu Kim (19 años), estudiante de escuela dominical, Iglesia Central Manmin

«Confié en Dios y Él me dio la victoria»


